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La restitution apporte la guérison 
John G. Lake 

 
Un jour, un monsieur souffrant de diabète vint me voir. Il m’expliqua son état et me 
montra un document établi par la Direction Nationale de la Santé, attestant 
l’évolution de sa maladie au cours des mois passés. Il me dit : "Je ne veux pas 

mourir. Je suis venu pour que vous 
m’aidiez." Je lui dis : "Cher frère, le Seigneur 
va vous aider." Nous nous sommes donc 
agenouillés près du fauteuil de mon bureau 
et nous avons commencé à prier. Pendant 
notre prière, tout ce qui me venait à l’esprit 
était la somme de 5.000 dollars. Je lui posai 

la question : "Frère, que veulent dire ces 5.000 dollars qui me viennent constamment 
à l’esprit ? Avez-vous volé 5.000 dollars ?" Il éclata en sanglots et me dit : "Oui, c’est 
mon problème. J’ai volé 5.000  dollars à ma belle-sœur lorsque mon frère est mort." 
Je lui dis : "Possédez-vous cette somme sur votre compte bancaire ?" Il me 
répondit : "Oui." Je lui demandai : "Cela s’est passé il y a combien de temps ?" Il 
répondit : "Il y a huit ans et trois mois." Je lui dis : "Si vous voulez être guéri, 
asseyez-vous ici et faites un chèque de ce montant,  en y ajoutant les intérêts ." 
Il rédigea le chèque, et je veillai à ce qu’il soit posté aussitôt. Puis je lui dis : 
"Maintenant, frère, revenez ici." Il était en train de partir en pleurant. "Maintenant, 
vous verrez que vous allez avoir la foi en Dieu ." Il s’agenouilla à nouveau près du 
fauteuil de mon bureau, mais, cette fois, ce ne fut pas comme la première fois. Son 
cœur était droit, il s’était repenti, et il avait r estitué ce qu’il avait pris . Son cœur 
s’ouvrit , et il pria comme un bon vieux Méthodiste. Cet homme est à présent l’un de 
mes proches amis, et il est en bonne santé.  

Que Dieu soit béni, si vous voulez recevoir de Dieu  l’une 
des merveilleuses choses qu’Il a pour vous, retournez chez 
vous et réglez tous les problèmes  que vous avez avec 
votre épicier ou avec quiconque. Si vous voulez être 
honnête, et si vous n’avez pas l’argent, soyez un homme, 
téléphonez-leur et parlez-leur. Mettez-vous en règle avec les hommes et avec 
Dieu , et Il vous bénira. 

On n’est pas toujours guéri en faisant des prières. On est guéri en obéissant à 
Dieu.  Dieu veut que les Chrétiens mettent la barre de la justice à la hauteur où Dieu 
la place, et qu’ils règlent leur vie en conséquence, que Dieu soit béni ! L’Eglise ne 
reconnaît pas cette vérité. Elle a presque entièrement négligé les enseignements et 
les leçons de l’Ancien Testament. Elle ne comprend plus aujourd’hui la source de ses 
problèmes. 

Un jour, le gouvernement britannique se demanda quelle était la cause des 
problèmes de la nation. Certains membres du Parlement commencèrent à lire 
l’Ancien Testament, et les lois anglaises concernant la santé. Ils dirent : "Nous avons 
hérité des malédictions, mais nous avons manqué les bénédictions !" Ils voulaient 
savoir ce qu’ils devaient faire pour hériter des bénédictions et se débarrasser des 
malédictions. Il y avait des conflits sociaux, des troubles juridiques, et les tribunaux 
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croulaient sous les procès faits par ceux qui voulaient défendre leurs droits 
personnels. Ils étaient malades. Ils allèrent jusqu’à nommer 
une commission qui devait étudier le problème et faire un 
rapport. Puis vint la Guerre Mondiale, et l’on classa l’affaire. 
Bien-aimés, si nous voulons la santé divine dans no tre 
corps et dans notre vie, nous devons revenir à la b onne 
vieille obéissance à la Parole de Dieu. 

Immunisés contre la maladie  

Quand nous avons commencé à nous confier en Dieu pour notre guérison, il y a plus 
de vingt-cinq ans, ma femme et moi, nous avions la foi que Dieu 
nous guérirait si nous étions malades. Lorsqu’une épidémie de 
rougeole se déclara, nos enfants vinrent à la maison avec la 
rougeole. Le Seigneur les guérit.  Cela dura pendant plusieurs 
années. Un soir, en rentrant à la maison, je vis que deux de mes 
enfants avaient contracté la variole. C’était trop ! S’il y a quelque 
chose que je hais, c’est bien la variole. Voyant que mes enfants 
avaient la variole, nous avons invoqué la promesse du Psaume 
91, qui dit : "Aucun fléau n’approchera de ta tente." Et nous avons 

chassé la maladie de notre foyer . 

Très peu de Chrétiens réalisent qu’il y a dans la Parole de Dieu un merveilleux 
exemple de santé donné par l’histoire du peuple d’Israël. Un seul autre exemple a 
été plus grand que celui-ci, c’est l’exemple donné par l’Eglise chrétienne au cours 
des trois premiers siècles. Les millions de chrétiens qui ont vécu à cette époque 
faisaient tous confiance au Seigneur pour leur guér ison. 

Une application scientifique de l’action de l’Espri t de Dieu  

Si nous pouvions faire comprendre au monde la puissance de création et de vie de 
l’Esprit de Dieu , les hommes découvriraient que la 
guérison n’est pas seulement une question de foi  et de 
grâce de Dieu, mais aussi une application parfaitement 
scientifique de l’action de l’Esprit de Dieu  aux besoins 
des hommes. L’Esprit de Dieu est une réalité aussi 
tangible que celle de l’électricité . Vous pouvez vous en 
saisir et la transmettre à quelqu’un d’autre . Vous 

recevez de Dieu cette puissance par la foi et la pr ière, et tout votre être se 
charge de cette énergie.  L’apôtre Paul prenait des linges ou des mouchoirs, et les 
tenait dans ses mains jusqu’à ce que ces linges et ces mouchoirs soient 
complètement imbibés de l’Esprit de Dieu.  Puis on les envoyait aux malades, 
ceux-ci étaient guéris, et les démons étaient chassés (Actes 19 : 12). 

Original : « The John G. Lake Sermons on Dominion o ver Demons, Disease and Death » 
Edité par : Gordon Lindsay 
 
Traduction : Henry Viaud-Murat 
Titre : « Victoire sur les démons, la maladie et la  mort » 
Edition : « Parole de Vie » 
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